

蒸し蒸しする暑さが続いています。

ようやく自粛期間が明け、2か月前よりも少し身体も大きくなり、お話しも上手になって成長ぶりに驚きました。

そして元気いっぱいな子どもたちと会えて、とても嬉しかったです。久しぶりの保育園生活にも慣れ、園庭で泥だらけになって遊んだり、ベランダで水遊びをしたりとのびのび過ごしています。



6月の様子

- 久しぶりの登園だったので、気持ちに寄り添いながらできるだけゆったりと過ごせるようにしました。

朝泣いてしまう子もいましたが、遊び始めるとにこにこして好きな遊びを楽しんでいます。

汽車のレールの形が複雑になったり、色に興味を持ち、色分けしたり、簡単なお買い物ごっこやお店屋さんごっこなど、遊び方にも成長がみられてきました。



- 水遊びも始まりました。筆を使って、ウッドデッキに水で絵を描いたり、筆で手や足を触って「つめたいね」「きもちいいね」と感触を楽しむ姿がみられます。

また、ジョウロやペットボトルシャワー、ジュース容器の水鉄砲を使って、水の気持ちよさを味わっています。

今年はプールができないため、様々な水遊びをできるように計画していますので、お楽しみに…♪



★お願い

- 本格的に暑くなり、水遊びも始まりました。暑さと水遊びでとても疲れやすくなりますので、「早寝早起き（朝は7時前には起きましょう）」「朝食をしっかり食べる」など、日頃から規則正しい生活を心掛けるようにして下さい。
- 持ち物には必ず名前を書いて下さい。
- 7月から天気の良い日は、9時頃から園庭遊び、その後水遊びを行う予定です。早めに登園するようにして下さい。